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华厦眼科医院集团股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2025-001

投资者关系活动

类别

☑特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观 □其他

参与单位名称及

人员姓名

高毅资产：冯鹏

华泰柏瑞基金：邹丽晴

PAG：李沄

鹏扬基金：王雪刚

东方红资管：邹秉昂

正心谷资本：余梦珂

云阳宜品：刘江山

中金公司：张一弛、李千翊

时间 2025年 1月 14日上午 10:30-11:30

地点 公司会议室

上市公司接待

人员姓名

曹乃恩先生 董事会秘书

沈石华女士 证券事务代表

投资者关系活动

主要内容介绍

1、公司如何看待近期国家医保局印发的《眼科类医疗服务价

格项目立项指南（试行）》？

《眼科类医疗服务价格项目立项指南（试行）》的发布有助于

提高医保基金管理效率，推进全国眼科医疗服务价格项目规范。公

司将持续关注各省落地执行情况和进度。

2、近期公司屈光业务的发展情况如何？

从经营角度来看，公司屈光业务发展相对稳定，随着消费环境

的逐步复苏及屈光新术式的推广运用，公司屈光业务有望呈现收入

稳步提升的趋势。

3、公司屈光新技术、新设备的推广情况怎么样？



去年年初以来，我们陆续引进了爱尔康全光塑和全飞秒精准

4.0两项屈光新术式，从已上线的医院来看，总体运营情况良好。

特别是全飞秒 4.0，虽然进入市场较晚，公司下属医院仍在陆续更

新设备中，但从已经开展业务推广的医院来看，该术式能够在提升

客单价和手术量方面均起到很好的推动作用。接下来，公司将根据

市场需求及经营情况，逐步在更多下属医院引进并推广眼科诊疗新

设备、新技术，以满足患者多层次、个性化的诊疗服务需求。

4、公司是否考虑对产业链上游进行整合？

公司高度重视产业链一体化的发展方向，一直在持续关注并积

极寻找产业链上游的投资机会，尤其是欧美地区有较强的持续研发

能力的投资标的。

5、若公司未来进行海外布局，是以自建为主还是收购？

多年来，公司与世界各国的眼科同行开展了诸多的学术交流和

教学活动，在“一带一路”沿线国家和地区也做了很多公益活动，

具备很好的海外医疗合作资源，未来的海外眼科医疗市场布局，同

样会根据当地情况，收购与新建并举。

6、ICL的占比情况是否有变化？

2024年，公司屈光业务的术式结构整体保持稳定，各细分术

式占比没有太大变化。

7、近期医保基金结算情况如何？

公司医保收入占比不高，医保基金的结算情况与往年相近，没

有太大变化。

8、公司的战略规划是否有发生变化？

公司战略规划未发生重大变动，依然坚持内生增长与外延并购

“双轮驱动”，有序推进全国眼科医疗网络布局，不过公司会根据

外部经济环境及业务市场的变化情况适当调整战略实施节奏，以更

好地防控经营风险。

日期 2025年 1月 14日


